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Abstract (en)
The system has a control unit (1) coupled with a motor (21) for driving a lift cabin (2). The control unit stays in communication with a bus node via
a bus (3), where the node receives data from sensors (4-9). The control unit stays in communication with a safety circuit (11) that brought into an
open condition by a safety controller (10) i.e. can-safety-controller, so as to disconnect the motors. The safety circuit has an informing unit to inform
disconnection of the motor to the control unit. The control unit detects disconnection of the motor based on the data transmitted by the node.

Abstract (de)
Elektronisches Sicherheitssystem für einen Aufzug mit einer Steuerung (1), die mit einem Motor (21) zum Antrieb einer Aufzugskabine (2) gekoppelt
ist, umfassend einen Sicherheitscontroller (10), einen Bus (3), über den die Steuerung (1) mit Busknoten, die Daten von mindestens einem Sensor
(4, 5, 5', 6, 7, 9) empfangen, in Kommunikation steht, wobei die Steuerung (1) mit einem Sicherheitskreis (11) in Kommunikation steht, der durch
den Sicherheitscontroller (10) in einen geöffneten Zustand bringbar ist, wodurch der Motor (21) abgeschaltet ist, und der Sicherheitskreis (11) ein
Mittel aufweist, das der Steuerung (1) eine Abschaltung des Motors (21) mitteilt, oder eine Abschaltung des Motors (21) durch die Steuerung (1)
aufgrund der von den Busknoten der Steuerung (1) übermittelten Daten detektierbar ist.
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